

3. Kirschenhainfest 2004

30.04.2004, Freitag, 11.00-17.00 Uhr

Anlässlich des 1000-Jahr-Jubiläums Österreichs 1996 haben japanische Partnergemeinden von Wiener Bezirken der Stadt Wien 1000 Kirschbäume als Symbol der österreichisch-japanischen Freundschaft gestiftet. In Erinnerung an die Pflanzung der letzten Bäume am 30. April 2002 findet nun zum 3. Mal das "Kirschenhainfest" auf der Donauinsel statt. Auch heuer soll das Fest dazu beitragen, die Freundschaft zwischen den beiden Ländern zu vertiefen und viele Begegnungen zu ermöglichen. Sie sind dazu herzlich eingeladen!

Ort

Donauinsel "Kirschenhain"

ca. 1,8 km nördlich der Nordbrücke (nahe der Jedleseer Brücke), siehe Postkarte

Programm

(Änderungen vorbehalten!)

13.00 Uhr Begrüßung

13.15 Uhr Tanz und Gesang von Schülern des XXX Gymnasiums

14.00 Uhr Tanz und Gesang von Schülern der Japanischen Schule

14.45 Uhr Teezeremonie-Demonstration

15.15 Uhr Japanisches Bogenschießen (Kyudo)

15.45 Uhr Teezeremonie-Demonstration

Sonstiges

Österreichisch- japanischer Imbiss (ab 13.15 Uhr, nur solange der Vorrat reicht), Ausstellung von Zeichnungen österreichischer und japanischer Kinder, Origami-Workshop etc.

Bei Schlechtwetter wird das Fest ohne Benachrichtigung abgesagt!

Veranstalter

Bezirksvorsteherung Floridsdorf (Wien 21)

MA 49, Forstamt der Stadt Wien

Japanische Botschaft

Künstlerische Leitung

to the woods (Fumiyo und Masahiro Moriguchi)